

Дмитрий Михайлович Жихаревич

d.zhikharevich@lse.ac.uk, mitya.zhe@gmail.com

Исследователь, Международная исследовательская лаборатория «Транснационализм и миграционные процессы: сравнительный и институциональный анализ», СПбГУ

Образование

| | |
|--|-----------|
| London School of Economics and Political Science Department of Accounting | н.в. |
| СПбГУ, факультет социологии аспирантура | н.в. |
| СПбГУ, факультет социологии МА-программа «Studies in European societies» | 2012-2014 |
| СПбГУ, факультет социологии Бакалавриат | 2007-2012 |

Опыт работы

| | |
|--|-------------------------------|
| Исследователь, Международная исследовательская лаборатория «Транснационализм и миграционные процессы: сравнительный и институциональный анализ», СПбГУ | Январь 2016 – н.в. |
| Аналитик, ЦСР «Северо-Запад» | Январь 2015 2015-март 2015 |

Исследовательская деятельность

Презентации

| | |
|--|------------------|
| An Impact of Transnational Labor Migrants on the Structure and Dynamics of Everyday Life Practices in the Cities of Russian Federation. British Sociological Association Annual Conference “Societies in Transition: Progression or Regression?”. Glasgow, UK. | 2015, April 16th |
|--|------------------|

- Labor Migrants' Discontent as the Problem of Sociological Research: Macro Conditions of Class and Micro Patterns of Social Interaction. XVII ISA Congress of Sociology "Facing an Unequal World: Challenges for Global Sociology". Yokohama, Japan. 2014, July 15th
- Labor Migrants' Discontent in the North-West of Russia: theoretical foundations and preliminary generalizations. Conference "Forms of Inequality and Resistance to Exclusion: Dynamics of Social Change in Contemporary Society", Saint Petersburg Association of Sociologists. St Petersburg, Russia. 2014, March 28th
- Comparative Social Analysis of the Density, Frequency, and the Forms of Social Interaction of the Legal Labor Migrants from Central Asia in the Cities of North Western Regions of Russian Federation. The 41st IIS World Congress, Regular Session "Comparative Capitalism in Eurasia: Debates and Challenges for Sociological Inquiries". Uppsala, Sweden. 2013, June 10th

Публикации

Рецензируемые статьи

- Andrey V. Rezaev; Dmitrii M. Zhikharevich and Pavel P. Lisitsyn. The Marxian Materialist Interpretation of History and Comparative Sociology // Comparative Sociology, No. 4. 2015
- Жихаревич Д. Drori I., Ellis Sh., Shapira Z. The Evolution of a New Industry: a Genealogical Approach. Stanford University Press, 2013. Рец. Жихаревич Д. // Социологические исследования. № 5. С. 153-156. 2014
- Д.М. Жихаревич, А.В. Резаев Тупики и повороты исторического анализа раннего капитализма: "Капиталисты поневоле" Р.Лахмана // Экономическая социология, 2013, №4. 2013
- А.В. Резаев, Д.М. Жихаревич, Н.Д. Трегубова. Либерализм против утилитаризма: Джон Ролз и проблема «особенности индивидов» в социальной теории (в соавторстве с) // Известия высших учебных заведений. 1. 2014. С. 31-36 2013
- Маршруты к большой теории: пространство, время, объект (Бродель, Валлерстайн... Латур?) / Студенческие Смольные чтения-2012: Гуманитарные исследования в междисциплинарной перспективе: Материалы конференции 2012

. — СПб, Факультет свободных искусств и наук, 2013. Стр.: 22-25

Главы в учебниках

Материалистическое понимание истории Карла Маркса как основание сравнительно-исторических исследований / Сравнительная социология: учебник. Под ред. А.В. Резаева. СПб.: изд-во СПбГУ, 2015. 2015

Переводы

А. Папакостас. Становление цивилизованной публичной сферы: недоверие, доверие, коррупция. М.: изд-во ВЦИОМ. 2016

Р. Лахман. Что такое историческая социология? / Сравнительная социология: учебник. Под ред. А.В. Резаева. СПб.: изд-во СПбГУ, 2015. 2015

Исследовательские гранты

«Сравнительный анализ каузальных механизмов, предупреждение и регулирование этносоциальных конфликтов в академической среде: случаи России и Украины, США и Канады». Российский научный фонд, 15-18-00101. Руководитель: проф. А.В. Резаев 2015-17

«Недовольство как фактор, обуславливающий повседневные практики трудовых мигрантов в период экономического кризиса: сравнительный анализ на примере городов Северо-Запада России в 2008-2012 гг.» РГНФ 13-33-01008. Руководитель: проф. А.В. Резаев 2013-15